

ANMELDEFORMULAR 2024

Änderungen vorbehalten. (Stand: 10.04.2024)

Bewebnummer:

Bitte deutlich in DRUCKSCHRIFT ausfüllen und Zutreffendes ankreuzen.

Frau Herr Divers

Familienname	Vorname
Geburtsdatum	Geburtsort
Straße	PLZ
Zusatz	Stadt/Land
E-Mail-Adresse	

Ich habe schon einen Sprachkurs im Bereich DaF / ZFA der RUB besucht: ja nein

Wenn ja (letzter Kurs):

Zeitraum	besuchte Stufe	Ergebnis beim Abschlusstest

Ich melde mich verbindlich für folgenden Sprachkurs Deutsch als Fremdsprache an:

	Kurs	Beginn	Ende	obligatorische Einstufung	Anmeldung bis	Umbuchung / Stornierung bis
<input checked="" type="checkbox"/>	„Jul24“	11.07.2024	18.09.2024	08.07.2024	30.05.2024	27.06.2024

Die Kursgebühr für einen Kurs beträgt 500€. Jeder Kurs umfasst etwa 20 Unterrichtseinheiten pro Woche und findet i.d.R. in Präsenz statt. Die RUB behält sich das Recht vor, den Anteil des Online-Unterrichts zu erhöhen.

Gewünschte Kursstufe: (siehe Einstiegsvoraussetzungen im Infoblatt auf der Homepage)

B2 C1

Gewünschte Kurszeit für den Unterricht:

Keine Garantie. Die Auswahl der Kurszeit ist durch die Anzahl der Kursplätze zur jeweiligen Zeit begrenzt!

vormittags (8:30 - 11:45 MEZ) nachmittags (12:30 - 15:45 MEZ) Grund:

WICHTIG

Mit Ihrer Unterschrift bestätigen Sie die hier gemachten Angaben und sind mit der elektronischen Speicherung Ihrer personenbezogenen Daten und den beigefügten Teilnahme- und Zahlungsbedingungen einverstanden.

Bitte schicken Sie das ausgefüllte Formular und eine Passkopie an den Bereich Deutsch als Fremdsprache per E-Mail an: daf-info@rub.de. Nach Eingang des Formulars bekommen Sie per E-Mail eine Rechnung, die innerhalb von 14 Tagen zu begleichen ist. Nach Eingang der Kursgebühr wird Ihnen eine Zulassung zum Sprachkurs (inkl. Termin für den Einstufungstest) per E-Mail zugeschickt.

Datum: _____

Unterschrift: _____

Teilnahme- und Zahlungsbedingungen

Hinweis: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird hier bei Personenbezeichnungen und personenbezogenen Hauptwörtern die männliche Form verwendet. Entsprechende Begriffe gelten im Sinne der Gleichbehandlung grundsätzlich für alle Geschlechter. Die verkürzte Sprachform hat nur redaktionelle Gründe und beinhaltet keine Wertung.

- § 1** Die Teilnehmer unserer Kurse müssen die Hochschulzugangsberechtigung und die Zulassung zum Intensivsprachkurs Deutsch als Fremdsprache für die Ruhr-Universität Bochum nachweisen und können als Deutschkursteilnehmer immatrikuliert werden. Teilnehmer kann nur sein, wer mindestens 18 Jahre alt ist.
- § 2** Alle Kurse haben i.d.R. eine erforderliche Mindestteilnehmerzahl. Sollte die erforderliche Mindestteilnehmerzahl nicht zustande kommen, wird der Kurs nicht durchgeführt. Die Ruhr-Universität Bochum behält sich vor, in diesem Fall ein geändertes Kursangebot anzubieten oder die Anmeldungen zu stornieren. Im Fall einer Ablehnung des neuen Angebots durch den Teilnehmer oder einer Stornierung durch die RUB wird die gezahlte Kursgebühr dem Teilnehmer vollständig erstattet. Die Anzahl der Kursplätze ist begrenzt. Die Ruhr-Universität Bochum behält sich vor, Anmeldungen abzulehnen und zu stornieren. Im Fall einer Stornierung durch die RUB wird die gezahlte Kursgebühr dem Teilnehmer vollständig erstattet. Die Kurse finden entweder vormittags oder nachmittags statt. Der Teilnehmer hat keinen Anspruch auf eine bestimmte Kurszeit. Erklärt sich der Teilnehmer nicht mit der Kurseinteilung einverstanden, steht ihm kein Rücktrittsrecht und auch keine Möglichkeit zur Umbuchung gem. §§ 6, 7 dieses Vertrages offen.
- § 3** Die letztverbindliche Entscheidung über die Einstufung der Teilnehmer verbleibt bei der Ruhr- Universität Bochum. Sollte ein Teilnehmer sich bei der Anmeldung für eine Kursstufe entschieden haben, die nach den Erkenntnissen des Einstufungstests nicht dem tatsächlichen Niveau seiner Leistungen entspricht, behält sich die Ruhr-Universität Bochum vor, ihn in eine seinen tatsächlichen Leistungen entsprechende andere Kursstufe umzusetzen. Erklärt sich der Teilnehmer nicht mit der Einstufung einverstanden, steht ihm kein Rücktrittsrecht und auch keine Möglichkeit zur Umbuchung gem. §§ 6, 7 dieses Vertrages offen. Sollte der Teilnehmer nach den Erkenntnissen des Einstufungstests eine Kursstufe besuchen müssen, die nicht von der Ruhr-Universität Bochum angeboten wird, wird die Anmeldung storniert. In diesem Fall wird die gezahlte Kursgebühr dem Teilnehmer vollständig erstattet.
- § 4** Die Kurse werden entweder in Präsenz, online oder in einem Blended-Format durchgeführt. Hinweis zur Einstufung und zum Online-Unterricht: für die Teilnahme, also sowohl für den Online-Unterricht als auch für das selbstständige Arbeiten auf der Lernplattform und die Teilnahme an den Tests (inkl. Einstufung), sind folgende technische Voraussetzungen notwendig: ein regelmäßiger PC-Zugang inkl. Lautsprecher, Mikrofon und Kamera und eine stabile schnelle Internetverbindung. Eine Teilnahme nur per Mobiltelefon ist nicht möglich. Die Kursteilnehmer müssen eigenverantwortlich das jeweilige Kursbuch für ihre Niveaustufe kaufen, auf dem der Unterricht und die Aufgaben auf der Lernplattform basieren. Zum Kursende findet eine Abschlussprüfung statt. Die Voraussetzungen für die Zulassung zur Abschlussprüfung sind in den Bedingungen für den jeweils gebuchten Kurs geregelt.
- § 5** Der Rechnungsbetrag für den Kurs muss bis spätestens zu dem auf der Rechnung angegebenen Datum beglichen werden. Eine verbindliche Anmeldung ist nur nach Eingang der gesamten Kursgebühr möglich. Eventuell anfallende Überweisungsgebühren für die Einzahlung der Kursgebühr tragen die Kursteilnehmer. Der Teilnehmer verliert seinen Anspruch auf den gebuchten Kurs, wenn die Zahlung(en) nicht rechtzeitig und/oder nicht vollständig eingehen.
- § 6** Soweit ein Teilnehmer den Kurs zum gebuchten Termin nicht wahrnehmen kann, besteht zweimal die Möglichkeit, eine Umbuchung zum nächsten Kursbeginn vorzunehmen. Die Umbuchung ist nur bei Einhaltung einer Frist von 14 Tagen vor Beginn des umgebuchten Kurses möglich. Eine Umbuchung nach Ablauf der Frist ist nicht möglich. Die erste Umbuchung ist kostenfrei. Für die zweite Umbuchung wird eine Umbuchungsgebühr in Höhe von 10 % der Kursgebühr des umgebuchten Kurses erhoben. Eventuell anfallende Überweisungsgebühren für die Einzahlung der Umbuchungsgebühr tragen die Kursteilnehmer. Weitere Umbuchungen einer Anmeldung sind nicht möglich, es gelten die Rücktritts- und Stornierungsbedingungen gemäß §7 dieses Vertrages.
- § 7** Der Rücktritt vom Besuch eines Sprachkurses ist nur innerhalb der Frist von 14 Tagen vor Kursbeginn möglich. Die Rücktrittserklärung muss in Textform (E-Mail oder Post) erfolgen und vom Kursteilnehmer oder von einer vom Kursteilnehmer bevollmächtigten Person stammen. Bei Rücktritt eines Teilnehmers wird die gezahlte Kursgebühr abzüglich einer Stornogebühr in Höhe von 20% der Kursgebühr zurückerstattet. Die eventuell gezahlte Umbuchungsgebühr ist nicht erstattungsfähig.
- § 8** Das Risiko, am gebuchten Kurs aus persönlichen Gründen (wie bspw. Krankheit, dienstliche oder persönliche Verpflichtungen) nicht oder teilweise nicht teilnehmen zu können, tragen die Teilnehmer. In diesen Fällen besteht kein Anspruch der Teilnehmer gegen die Ruhr-Universität Bochum auf Rückerstattung der Kursgebühr.
- § 9** Gerichtsstand ist Bochum.
- § 10** Die Ruhr-Universität Bochum haftet für Schäden, die den Teilnehmern im Zusammenhang eines Sprachkurses entstehen, nur soweit diese auf Vorsatz und grober Fahrlässigkeit beruhen. Der Ersatz mittelbarer Schäden ist bei Vorliegen grober Fahrlässigkeit ausgeschlossen. Die vorgenannten Haftungsausschlüsse gelten nicht bei Schäden aus der Verletzung von Leib, Leben und/ oder Gesundheit. Insoweit gilt die gesetzliche Haftung.
- § 11** Sollten Teile dieser Bestimmungen ungültig sein, bleibt die Gültigkeit der Übrigen davon unberührt.

Terms and Conditions

Note: For better readability, the masculine form is used here for personal names and personal nouns. In the interests of equal treatment, the corresponding terms apply to all genders. The abbreviated form of language is for editorial reasons only and does not imply any valuation.

- § 1** Participants in our courses must be able to provide proof that they fulfill the entry requirements for – and have been granted admission to the German course of - the Ruhr-Universität Bochum. They can then be matriculated as German course participants. Participants can only be persons who are at least 18 years old.
- § 2** All courses usually have a minimum number of participants. Should this minimum number not be reached, the course will not take place. In such cases, the Ruhr-Universität Bochum reserves the right to offer an alternative course or to cancel registrations. In case of rejection of the new offer by the participant or cancellation by RUB, the paid course fee will be fully refunded to the participant.
The number of course places is limited. The Ruhr-Universität Bochum reserves the right to refuse and cancel registrations. In case of cancellation by the RUB, the paid course fee will be fully refunded to the participant.
The courses take place either in the morning or in the afternoon. The participant has no right to a specific course time. If the participant does not agree to the course schedule, he has no right of withdrawal and no possibility of rebooking according to §§ 6, 7 of this contract.
- § 3** The final say over the course level placement of the participant rests with the Ruhr-Universität Bochum. Should a participant enroll in a course for which his level is deemed unsuitable as a result of the placement test, the Ruhr-Universität Bochum reserves the right to place the participant in a course which accurately reflects his abilities. Should the participant reject the result of the placement test, he has no right to withdraw the registration or rebook the course as outlined in §§ 6, 7.
If, according to the results of the placement test, the participant has to attend a course level that is not offered by the Ruhr-Universität Bochum, the registration will be cancelled. In this case, the paid course fee will be fully refunded to the participant.
- § 4** Courses are delivered either face-to-face, online or in a blended format.
Important information about the placement test and online classes: the following technical requirements are necessary for participation, i.e. for online classes as well as for independent work on the learning platform and participation in the tests (incl. placement test) : a regular PC access incl. loudspeaker, webcam and microphone und a stable, fast Internet connection. The participant cannot use only a mobile phone.
The participant has to buy the book for his language level on which the course and the exercises on the learning platform are based.
A final test is held at the end of the course. The requirements for admission to the final test are regulated in the conditions for the respective booked course.
- § 5** The invoice amount must be paid no later than the date indicated on the invoice. Binding registration is only possible after receipt of the full course fee. Any fees resulting from bank transfers of payment must be borne by the participant. The participant loses his claim to the booked course if the payment (s) is (are) not received in time and/or in full.
- § 6** If a participant cannot attend the course on the booked date, he has two opportunities to rebook for the next course start date. The rebooking is only possible if a deadline of 14 days before the start of the rebooked course is observed. Rebooking after the deadline is not possible. The first rebooking is free of charge. For the second rebooking, a rebooking fee of 10% of the course fee of the rebooked course will be charged. Any transfer fees incurred for the payment of the rebooking fee shall be borne by the course participants. Further rebookings of a registration are not possible, the withdrawal and cancellation conditions according to §7 of this contract apply.
- § 7** Withdrawal from a language course is only possible within the period of 14 days before the start of the course. The notice of withdrawal must be in text form (e-mail or mail) and must come from the course participant or from a person authorized by the course participant. In the event that a participant withdraws from the course, the paid course fee will be reimbursed minus a deduction of 20% of the course fee. Any rebooking fee paid is non-refundable.
- § 8** The participant accepts all risk of being unable to attend the course in whole or in part for personal reasons (e.g. illness, personal or professional commitments). In this case, the participant has no right to a reimbursement of course fees from the Ruhr-Universität Bochum.
- § 9** Place of jurisdiction is Bochum. The German version is the authoritative version.
- § 10** The Ruhr-Universität Bochum is liable for damages incurred by the participants in connection with the language course, only insofar as they are based on intent and gross negligence. Compensation for indirect damages is excluded in case of gross negligence. The aforementioned exclusions of liability do not apply to damages resulting from injury to life, limb and / or health. In this case, the legal liability applies.
- § 11** If parts of these provisions are invalid, the validity of the remainder remains unaffected.